



**D'habitude très discrète sur sa vie sentimentale, Charlotte Dipanda a enfin décidé de dévoiler sa relation.**

La chanteuse camerounaise de 37 ans a levé le mystère sur l'identité de celui qui fait battre son cœur.

Tenez-vous tranquille ! Ce n'est pas l'artiste Singuila comme le soupçonnaient certaines personnes. C'est un autre visage, plus ou moins connu dans l'espace public, qui fait chavirer le cœur de la diva camerounaise, ancienne coach de The Voice Afrique Francophone.

Il s'agit bien de Fernand Lopez. La chanteuse à la voix d'or a été aperçue aux côtés de l'ancien entraîneur du combattant de l'UFC Francis Ngannou, à Paris, le Week-end dernier, lors de la 13e édition de GIFA d'Or Awards, à laquelle le fondateur de la MMA Factory était lauréat dans la catégorie « Exemple de la Méritocratie ».

Sur sa page Facebook, Charlotte Dipanda a posté un cliché d'elle avec Fernand Lopez, légendé comme suit : « **Il ya tout dans cette image, félicitation mon amour** », message accompagné par trois cœurs. «**Merci mon ange**», a réagi Lopez.



De quoi comprendre qu'on est là Idans une fiction, mais plutôt d'un feuilleton d'amour qui prend son envol !